





Harbin, Heilongjiang, China www.harbin.gov.cn

Características Gobierno Temas de Interés Geografía Población 12.5 millones de personas (2015). **Características físicas**

Harbin es una ciudad en general plana y baia -elevación media de 150 metroscuya porción más oriental está compuesta de extensos humedales. Por su ubicación por encima de los 45 grados de latitud norte, tiene un clima gélido y el invierno más largo en China. Es conocida como "la ciudad del hielo".

Ubicación

Harbin es la capital de la Provincia de Heilongjiang, la provincia más septentrional de China, que colinda al norte y este con Rusia, al sur con la Provincia de Jilin y al oeste con la Región Autónoma de Mongolia Interior. La ciudad está ubicada al sur de la Provincia de Heilongjiang, en la ribera del Río Songhua, uno de los principales ríos de China.

Extensión territorial

53.068 kilómetros cuadrados.



Además de la expansión urbana que ha caracterizado a Harbin en los últimos años, la ciudad es un destacado centro de transportes para la región, con conexiones aéreas, ferroviarias y terrestres importantes.

Desarrollo sustentable

Desarrollo urbano

El rápido desarrollo urbano de la ciudad ha generado problemas ecológicos, particularmente en la zona del río Songhua, deteriorándose los recursos hídricos y la calidad del agua, y alterándose el cauce del río, el rendimiento de los cultivos y el equilibrio de los humedales. Para hacer frente a estos problemas, la ciudad creó a principios de 2017 el proyecto Corredor Ecológico Bai-Li, del que aún no se presenta reporte de cumplimiento.

Desarrollo económico

La ciudad tiene el crecimiento económico más alto de la Provincia de Heilongjiang, con un incremento del PIB anual de 6.9 por ciento en promedio. En 2016 tuvo un PIB de 7.24 mmdd.

Por encontrarse situada en una de las principales regiones agrícolas de China, su principal actividad económica es la agricultura.

Otras actividades económicas importantes son la industria ligera, textil, farmacéutica, alimenticia, automovilística, metalúrgica, electrónica, materiales de construcción y productos químicos.

Asimismo, el turismo representa una fuente importante de ingresos para la ciudad.

Actualmente la ciudad tiene dos zonas de desarrollo económico estatal: la Zona de Desarrollo Económico y Tecnológico y la Zona de Desarrollo de Alta Tecnología Industrial.

Atractivos turísticos

Por su clima, es un importante destino para el turismo y los deportes de invierno. La ciudad es mundialmente famosa por su Festival del Hielo, que se realiza cada invierno. El fuerte componente ruso de su arquitectura ha sido también un elemento importante para la promoción turística de la ciudad.

Harbin tiene un estatus administrativo sub-provincial, v está conformada por nueve distritos metropolitanos, siete condados y dos ciudades de nivel condado.

El sistema político de la Harbin, al igual que el del resto de China, consiste en un sistema dual partido-gobierno en el que el alcalde es el funcionario de más alto rango en el gobierno local, pero tiene menos poder real que el Secretario del Comité Municipal del Partido Comunista.

Principales autoridades actuales y periodo de gobierno.

Las principales autoridades de la ciudad son el Alcalde Song Xibin, y el Secretario del Comité Municipal Partido Comunista, Chen Haibo. Ninguno de los dos tiene una temporalidad definida en el cargo.

Oficina o área de asuntos internacionales y/o de planeación de provectos.

La ciudad cuenta con una Foreign Affarirs Office (FAO), que se encarga de sus asuntos internacionales.

Tiene interés en establecer contactos con gobiernos locales en México para impulsar la cooperación en los ámbitos económicocomercial: científicotecnológica v educativocultural.

